

11e Careirons Vaunageols : quelques courageux ont bravé le déluge !

Les Cyclotouristes Calvissonnais avaient décidé d'organiser samedi 4 juin leur 11e randonnée annuelle des Careirons Vaunageols.

Mauvaise pioche : les trombes d'eau qui se sont abattues sur la région ce jour là ont dissuadé nombre de participants d'être au départ, au motif que « *les randonneurs ne sont pas des escargots !* ».

Seuls quelques 24 courageux, 21 vététistes et 4 routiers, ont osé braver les éléments.

Les organisateurs ont été particulièrement sensibles au tandem VTT avec son copilote non-voyant, au jeune vététiste Théo, 12 ans, ainsi qu'aux trois dames qui ont osé affronter le parcours routier sous une pluie torrentielle.

Philosophe, un participant s'amusait : « *On croyait que la danse de la pluie des agriculteurs pour contrer la sécheresse ne servait à rien, ben, finalement, ça a marché ! Et malgré la perturbation apportée à notre manifestation, on est contents pour eux !* ».

La frustration était néanmoins perceptible, surtout au regard des efforts déployés par les bénévoles de l'association pour mettre sur pieds cette journée.

Mais l'année prochaine, c'est promis, il fera beau !



Le tandem avec son copilote non voyant.

Christian GIRARD _ Président Club Cyclotouristes Calvissonnais

Article parue sur le [Midi Libre](#) du 13/06/2011 (correspondant Jean Philippe COURTIN)